
律政司司長談高鐵「一地兩檢」（只有中文） 
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  以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（五月二十日）出發前往深圳前與傳媒的談話內容： 

記者：想問高鐵「一地兩檢」的情況，說二○一五年通車，「一地兩檢」的程序是否差不多已經

討論完？ 

律政司司長：我們的工作目標是在通車時可以實行「一地兩檢」，因為「一地兩檢」對整條高鐵

的效率和經濟效益非常重要，所以這是我自從接手處理這件事，已經是我們的工作目標，詳情我

們遲些再說。謝謝。 

完 
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